



Afirma que buscan garantizar seguridad a Sheinbaum e invitados

Defiende Monreal blindaje en Cámara

Adelantan avance de aplanadora de Morena y aliados para sacar Plan C

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, rechazó ayer que el operativo de seguridad desplegado en torno al palacio legislativo de San Lázaro sea por temor a manifestaciones el próximo 1 de octubre, cuando Claudia Sheinbaum rinda protesta como la primera Presidenta en la historia de México.

En entrevista tras participar en el Congreso Nacional Extraordinario de Morena, el zacatecano indicó que el operativo desplegado desde el pasado sábado es para brindarle seguridad a los Mandatarios y enviados especiales que acudirán a la ceremonia oficial.

“No hay temor, es seguridad porque vienen más de 100 países del mundo, incluyendo la esposa del Presidente (de Estados Unidos, Joe) Biden; hay que garantizarles seguridad de que estén ahí”, señaló.

Monreal detalló que el operativo desplegado en San Lázaro incluyó medidas de seguridad “normales” y argumentó que siempre se toman en este tipo de actos protocolarios para efecto de los invitados institucionales y de la propia Sheinbaum.

Ayer, elementos de la Secretaría de Seguridad capitulina cercaron las calles principales de acceso a la Cámara de Diputados. En algunos puntos fueron colocados filtros para el ingreso peatonal, mientras que en otros el bloqueo fue total.

Además de los agentes

de la Ciudad de México, integrantes del agrupamiento de Resguardo Parlamentario fueron ubicados en cada uno de los filtros.

Sheinbaum rendirá protesta como Presidenta para el periodo del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de 2030, tras ganar los comicios de junio pasado con 35 millones 924 mil 519 votos, equivalentes 59.76 por ciento del total de sufragios emitidos. La morenista sustituirá en el cargo a Andrés Manuel López Obrador.

PINTA RAYA

El diputado Monreal calificó como “sano” que la Presidenta electa pidiera licencia como militante de Morena antes de asumir el cargo.

“Es una separación sana, es una decisión política correcta, para que no se conjunte la labor de Gobierno con la labor del partido”, indicó.

Durante el Congreso Na-



cional Extraordinario del partido, celebrado ayer en la Ciudad de México, Sheinbaum anunció su solicitud de licencia como militante de Morena, aunque aclaró que no abandonará los principios de la organización política ni la forma de Gobierno.

Monreal añadió que la próxima semana, la aplanadora de Morena y sus aliados sacará adelante dos reformas más del llamado Plan C trazado por el Presidente López Obrador.

Se trata, detalló, de la normativa que eleva a rango constitucional el programa Jóvenes Construyendo el Futuro y la que establece que el incremento al salario mínimo no puede estar por abajo de la inflación.

Adelantó que cada semana abordarán dos de las modificaciones hasta completar el paquete de 20 reformas constitucionales que el Presidente entregó a la Cámara de Diputados el 5 de febrero.



José Luis Ramírez

■ Elementos de la Policía de la Ciudad de México instalaron barreras de acero para resguardar los accesos al palacio legislativo de San Lázaro.